



平成28年3月17日
第 90 号 (1)
稻沢市立丸甲小学校

もうすぐ春・卒業

西門の桜のつぼみもふくらみを増し、陽光にも少しずつ春の気配が漂いはじめてきました。いよいよ、18日(金)に、第69回卒業式を挙行いたします。本年度は、男子11名、女子8名の布智っ子たちが丸甲小学校を卒業ていきます。

保護者・地域の皆様には、1年間温かいご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。

3学期の行事から

〈第2回学校保健委員会(1/28)〉

PTA厚生委員の皆さんと全職員が参加して、学校歯科医の伊藤建先生に、「健口で笑顔」と題して講演をしていただきました。また、学校薬剤師の鶴飼富美子先生からインフルエンザに関する話もしていただきました。最近では、歯の治療から予防へと考えが変わりつつあることやむし歯にならないための条件、予防のメリットなどを知ることができました。



〈授業参観(1/30)〉

各学年ごとに、生活科や国語科、音楽科、総合的な学習の時間など、これまでの学習の成果を発表しました。



子どもたちは、学習の成果や自分の成長を振り返り、保護者の方々へ感謝の気持ちを込めて、発表しました。

〈なわとび名人・達人披露会(2/5)〉

なわとび名人・達人の紹介と技の披露、そして、達人の表彰式を行いました。



1月13日から約3週間、縦割り活動のなかよし班で練習してきました。6年生がリーダーとなり、低学年を優しく教えたり、認定したりする姿がとても頼もしく感じました。名人・達人披露集会では、素晴らしい技をみんなの前で披露してくれました。

〈新1年生体験入学(2/18)〉

来年度の新1年生28人を招待し、現1年生と交流しました。自己紹介、学校の主な行事を紹介した後、グループごとに校内見学をしたり、一緒にゲームを楽しんだりしました。手をつないで校舎内を案内する現1年生の姿からこの1年間の成長を実感しました。4月から小学校生活がスムーズに始められ、元気に登校してくれることを願っています。



〈フットサル夢の話(2/19)〉

名古屋オーシャンズの北原亘選手と渡邊有輝マネージャーを招いて、フットサルのデモンストレーションを全校で行いました。北原選手は、名古屋オーシャンズFリーグ9連覇の中心選手で、日本代表として2回のワールドカップに出場しました。6年生には、「夢の話」の特別授業をしてもらいました。「夢をなぜもつのか」について、北原選手の歩んできた人生を例に、みんなで考えることができました。北原選手は、夢は人生を豊かなものにし、努力すれば夢は近づいてくることや周りの人に感謝の気持ちを忘れないでほしいと、熱く語ってくれました。

